

Der Feuerprinz und der Freiheitskämpfer

Von SnowWhiteApple

Kapitel 10: Kapitel 10

Jet und Zuko waren nun, die einzigen des Teams, die zurückgeblieben waren, allerdings war das auch gut so, denn so hatten sie nun endlich mal wieder Zeit für sich.

Seit Tagen, waren sie immer nur getrennt gewesen, weil Zuko entweder Aang trainierte oder mit den Geschwistern des Wasserstammes unterwegs war.

Jet hatte zwar die Armee des Erdkönigs nach allen Kräften unterstützt, aber da sein Geliebter nicht da war, fehlte ihm etwas. Allerdings war er auch stolz auf seinen Liebsten, er hatte sich vom verbannten zornigen Prinzen zu einem liebenden und sorgenden Freund gemausert.

Jet missfiel es aber, das Sie selbst zuhause, obwohl die beiden sogar, in einem Haus lebten, nicht zusammen in einem Zimmer schlafen durften. Dies erlaubte Onkel Iroh, leider nicht, er wollte, dass die beiden warteten, bevor zwischen ihnen mehr passierte und sie sicher waren, dass sie wirklich nur einander wollten.

Der Freiheitskämpfer war sich, gegen Iroh Meinung, sehr sicher mit Zuko den Rest seines Lebens verbringen zu wollen und so entschied Jet sich dazu, seinen Freund zu einer Verabredung auszuführen, so etwas hatten sie noch nie getan. Er war sich sicher, wenn er dies tun würde, dass er auch endlich den Segen des Onkels bekam.

Zuko half in der Zeit, in der die anderen fort waren, im neuen Teeladen seines Onkel aus. Dem Prinzen war langweilig und durch den enormen Ansturm, brauchte sein Onkel und seine neue Angestellten immer Hilfe.

Jet tauchte wenige Minuten nachdem er den Entschluß gefasst hatte, genau dort auf und bat den Besitzer seinen Neffen entführen zu dürfen.

Als Onkel Iroh hörte, worum es ging, erlaubte er seinem Neffen zu gehen. Er freute sich das Zuko endlich seine erste richtige Verabredung hatte und Jet es nun endlich ernst meinte. Der Junge hatte sich endlich dazu entschieden, den nächsten Schritt zu machen.

Zuerst gingen die beiden in den Zoo von BaSingSe. Während sie Händchenhaltend durch die Tiergehege liefen und sich als normales Paar fühlten, betrachteten sie die wunderschönen Tiere die sie teilweise noch nie gesehen hatten.

Danach gingen die Jungen zusammen etwas Essen. Jet hatte sich das teuerste Restaurant von BaSingSe ausgesucht, wo beide gut behandelt und mit einem traditionellen Nudelgericht bewirtet wurden.

Nachdem sie ihr Essen in einer Romanischen Atmosphäre verzehrt hatten, streiften sie langsam und sich friedlich unterhaltend nach Hause zurück.

Onkel Iroh war heute nicht da, er hatte versprochen an diesem Tag noch einiges im Teeladen zu besorgen und auch dort zu schlafen, um ihnen genügend Privatsphäre zu lassen.

Zu Hause angekommen legten sie sich auf die Wiese im Garten hinter dem Haus und beobachteten wie früher die Sterne. Während sie still nebeneinander lagen, stahl sich Jet wieder einen Kuss von seinem Prinzen, bevor sie sich aber in weiteren Zärtlichkeiten verlieren konnte begann es zu stark zu regnen. Die beiden stürmte ins Haus und obwohl sie schnell waren, waren sie trotzdem pitschnass geworden.

Die zwei Jungen zogen sich bis auf die Unterwäsche aus und machten sich einen Spaß daraus sich gegenseitig sorgfältig und etwas stürmisch abzutrocknen.

Nachdem die beiden zum Aufwärmen, vergriffen sie sich am Teevoratz des Onkels und tranken noch einen Tee. Aber nachdem die Tassen geleert waren, konnte es Jet nicht mehr aushalten, er gab Zuko einen weiteten zarten Kuss auf die Lippen.

Dieser Kuss wurde intensiver von Zuko erwidert und gemeinsam gingen sie in Zukos Zimmer und legten sich immer noch küssend zusammen in sein Bett. Die beiden jungen Männer begannen nun gegenseitig ihre Körper zu erforschen und verloren sich dabei völlig in dieser Nacht in wilden Küssen und zärtlichen Berührungen.